



artschock.net



VALENTIN PEER IN DEN GEMEINDERAT

DAMIT UETIKON 2030
DEN WAKKERPREIS EINHEIMST!



SP Uetikon am See

LOBBY FÜR UETIKON

Valentin Peer, geboren 1968 und aufgewachsen in Affoltern am Albis.

- **Wirtschaftsmatura an der Kantonsschule Zug**
- **Sekundarlehrerstudium an der Uni Zürich**
- **MBA in Kulturmanagement an der ZHAW**

Seit 2004 bin ich selbständiger Gastronom & Eventmanager

Seit 2007 kuche ich in der Alten Molki von Uetikon

Als Unternehmer lege ich grossen Wert auf ressourcenschonendes und nachhaltiges Wirtschaften sowie auf einen respektvollen, verlässlichen und wohlwollenden Umgang mit MitarbeiterInnen und GeschäftspartnerInnen.

Ich bin eine teamfähige, lösungsorientierte und konstruktive Persönlichkeit mit ausgeprägtem Gestaltungswillen.

Diesem Credo bleibe ich auch in der Politik treu.

Im Gemeinderat kann ich den bisher fehlenden Grünen Standpunkt einbringen. Ich setze mich für eine sorgfältige Umsetzung des Gestaltungsplans für das CU-Areal ein, so dass ein möglichst vielfältiger Nutzungsmix der ganzen Bevölkerung zugutekommt.

Als Hauptziel für die Entwicklung des Areals bis 2030 sehe ich weniger die „schwarze Null“ als vielmehr eine Nomination für den Wakkerpreis des Schweizer Heimatschutzes.

Die Lobby für Uetikon sowie die SP Uetikon unterstützen meine Kandidatur.

Weitergehende Informationen zu meiner Person & Kandidatur finden Sie unter www.gruene-uetikon.ch